

CASINO
ROYALE



SOZIALPROJEKT



„Mit den früheren Bällen als Vorbild haben wir uns dieses Jahr wieder dazu entschieden eine Soziale Organisation zu unterstützen.

Nach einigen Besprechungen sind wir zu dem Entschluss gekommen, dass wir gerne die Organisation „Ärzte ohne Grenzen“ unterstützen würden.

„Ärzte ohne Grenzen geht dorthin, wo sonst niemand hilft. Wir ermöglichen den Zugang zu medizinischer Versorgung und sind ein Sprachrohr für Menschen, die von Krisen betroffen sind. Diese Kombination ermöglicht Hilfe, wo die Not am Größten ist.“

(aerzte-ohne-grenzen.at im Jänner 2023)

Wir freuen uns sehr über die Zusammenarbeit mit Dr. Ludwig Lepka

und Marion Jaros-Nitsch und möchten uns an dieser Stelle herzlich dafür bedanken. Außerdem möchten wir uns auch besonders bei Frau Dr. Sonja Schnabl für die Vermittlung bedanken.

Wir werden die Hälfte unserer Tombolaeinnahmen spenden, die offizielle Übergabe wird Anfang März in der Schule stattfinden, Termin wird über Social Media von uns noch wbekanntgegeben. Deshalb würden wir uns sehr freuen, wenn Sie heute bei unserer Tombola mitmachen, so unterstützen Sie gleichzeitig Menschen in Not.“